



M. René CATINOT, nouveau Directeur Général du Centre Technique Forestier Tropical

Par arrêté du Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères, M. R. CATINOT a été nommé Directeur Général du CENTRE TECHNIQUE FORESTIER TROPICAL, en remplacement de M. Y. MARCON qui prend, sur sa demande, une retraite bien méritée.

Né en 1906, ancien élève de l'Ecole Polytechnique, ingénieur des Eaux et Forêts, ingénieur de l'Ecole Supérieure du Bois, M. MARCON avait fait de 1930 à 1946 une brillante carrière dans les services forestiers d'Indochine.

Nommé en 1947, chef de la Section Technique Forestière du Ministère de la France d'Outre-Mer il s'attacha à la réalisation d'un institut de recherche moderne capable d'étudier les bois tropicaux sous tous leurs aspects : ce fut le CENTRE TECHNIQUE FORESTIER TROPICAL dont M. MARCON fut nommé Directeur Général à sa création en 1949.

Sous son impulsion, le Centre Technique Forestier Tropical a pris en 20 ans un développement considérable, étendant ses activités, ouvrant des Centres de recherche forestière dans de nombreux Etats d'Afrique, à Madagascar et en Océanie, créant un Bureau des Etudes Techniques qui coopère à de nombreux projets de développement dans la zone intertropicale.

Bois et Forêts des Tropiques qui s'honore de compter M. MARCON parmi les membres de son Comité de rédaction lui présente tous ses vœux pour une heureuse retraite.

M. CATINOT, qui lui succède, est né en 1920. Ingénieur agronome (I. N. A.), ingénieur des Eaux et Forêts, il est Maître de Recherches de l'Institut National de la Recherche Agronomique.

La première partie de sa carrière s'est déroulée en Afrique de 1947 à 1963. Après un séjour de quelques mois au Gabon comme inspecteur des Eaux et Forêts, il fut chargé d'organiser le Service des Eaux, Forêts et Chasses de l'Oubangui-Chari (maintenant République Centrafricaine) qu'il devait animer pendant 8 ans. Il retournait ensuite au Service Forestier du Gabon comme chef de la Section Technique de la Forêt d'Okoumé, puis chef de la Section des Recherches Forestières. En 1958 il devait prendre la direction du Centre Technique Forestier Tropical du Gabon, premier pays à confier au Centre Technique Forestier Tropical la conduite de ses recherches forestières.

En 1963, M. CATINOT était appelé à prendre au siège central la Direction des Recherches Forestières Chargé de coordonner ces recherches dans les divers Centres Outre-Mer, il devait en particulier concevoir et contrôler l'exécution de recherches nouvelles en matière de sylviculture.

M. CATINOT est bien connu de nos lecteurs par les nombreux articles qu'il a publiés dans la Revue sur les problèmes de l'aménagement de la forêt tropicale naturelle et des reboisements artificiels ; ses études ont éclairé d'un jour nouveau des questions sur lesquelles les forestiers tropicaux se penchent depuis 40 ans.

Bois et Forêts des Tropiques est heureux d'adresser au nouveau Directeur Général du CENTRE TECHNIQUE FORESTIER TROPICAL ses bien sincères et plus vives félicitations.